



# INDISCRÉTION

The Curious Bards

**SAMEDI 14 SEPTEMBRE 2024 - 20h00**

ESPACE GEORGES-SADOUX - SAINT-DIÉ-DES-VOSGES

## MUSIQUES TRADITIONNELLES CELTES ET GAÉLIQUES

**THE CURIOUS BARDS - ENSEMBLE BAROQUE // Sarah Van Oudenhove** - viole de gambe  
**Jean-Christophe Morel** - cistre irlandais / **Louis Capeille** - harpe triple / **Bruno Harlé** - flûtes  
**Alix Boivert** - violon baroque & direction / **Artiste invitée : Illektra Platiopoulou** - mezzo-soprano

Depuis 2015, The Curious Bards réunit des musiciens amoureux des musiques traditionnelles d'influence gaélique et celte, issus du monde de la musique ancienne et des prestigieux conservatoires de Lyon, Paris et Bâle.

Bardes des temps modernes, dotés d'un esprit de découverte et d'une pratique exigeante, ils créent un son marqué de l'authenticité, la chaleur et l'énergie contagieuse des musiques gaéliques.

The Curious Bards incluent dans le concert des types de chansons d'inspirations variées. Une chanson à boire irlandaise, une partie de chasse, ou encore un texte suggérant délicatement ce qui s'apparenterait à de joyeux ébats amoureux... La chanteuse Illektra Platiopoulou interprète deux chansons en gaélique, dans lesquelles les textes sont des poésies irlandaises typiques du XVIII<sup>e</sup> siècle. Au milieu de ces airs chantés se glisseront des pièces instrumentales essentiellement basées sur des types de danses très spécifiques des deux pays celtes.

Un programme qui vous amènera au plus près de l'âme celte et gaélique.

PLEIN TARIF - 20€ / ADHÉRENT - 17€ / SOLIDAIRE\* - 7€ / ENFANT - 5€  
gratuit pour les moins de 14 ans \*RSA et étudiants



# L'ENVOL DU TACÓN

**DIMANCHE 17 NOVEMBRE 2024 - 16h00**

ESPACE GEORGES-SADOUX - SAINT-DIÉ-DES-VOSGES

## DANSE ET FLAMENCO

**Ana Pérez** - Chorégraphie, interprétation / **José Sanchez** - Guitare / **Alberto Garcia** - Chant

*L'envol du Tacón* se présente sous la forme d'un Tablao, un espace intimiste où le flamenco prend vie de manière immersive. Les spectateurs sont invités à plonger dans une atmosphère envoûtante, où la passion et l'émotion s'expriment à travers les mouvements gracieux de la danseuse et les mélodies fascinantes du musicien et du chanteur.

Les compositions de José, Alberto et Ana témoignent de l'innovation et de l'expérimentation incessante au sein de ce cadre dynamique. Pour enrichir davantage les compositions flamencas, des touches de contrepoint et d'harmonies empruntées à la musique baroque sont habilement intégrées. Cette fusion subtile crée une expérience sensorielle inoubliable, captivant les spectateurs et les transportant vers un univers où l'émotion brute rencontre l'élégance raffinée, tout en préservant les racines profondes du flamenco.

*L'envol du Tacón* est une célébration de la créativité, de la passion et de l'émotion du flamenco, offrant une expérience artistique inoubliable.

*Alberto Garcia, l'une des plus grandes voix du flamenco. Ana Pérez, une sensualité, un sens inouï du rythme et un « sonique » hors du commun. José Sanchez, un artiste rare et atypique, une référence de la guitare flamenco. Trois artistes qui font la une de toutes les programmations... Et font jaillir un vent nouveau dans le flamenco de demain.*

PLEIN TARIF - 20€ / ADHÉRENT - 17€ / SOLIDAIRE\* - 7€ / ENFANT - 5€  
gratuit pour les moins de 14 ans \*RSA et étudiants



# ÉPOPÉE

Ensemble Némésis

**DIMANCHE 02 FÉVRIER 2025 - 16h00**

ESPACE GEORGES-SADOUX - SAINT-DIÉ-DES-VOSGES

## MUSIQUE DU MONDE

**ENSEMBLE NÉMÉSIS // Akram Ben Romdhane** - oud / **Diego Cardoso, Erwan Le Guen, Elvira Serrano-Rivas et Stann Duguet** - violoncelles

Épopée, commence par une histoire d'amitié entre des musiciens, issus des quatre coins du monde (Tunisie, Espagne, Brésil et France), désireux d'ouvrir un espace de lien vivant avec le public en composant leur propre musique, un métissage sonore donnant corps à une multitude de paysages et de sensations.

C'est une aventure musicale où la lumière, l'écrit et l'improvisé se mettent en résonance et font entendre un parcours initiatique, un air du temps. Le récit se déploie en sept tableaux comme la musique d'un monde à part, une île sonore au carrefour des influences.

Considérant le son comme une matière à modeler, les musiciens promènent leurs esprits hors des sentiers battus à la recherche de l'émotion inédite, sans oublier de rendre hommage à leurs pairs et aux origines pluri-centenaires de leurs instruments.

Un mariage de cordes entre Orient et Occident qui invite à un intrigant et passionnant voyage...

PLEIN TARIF - 20€ / ADHÉRENT - 17€ / SOLIDAIRE\* - 7€ / ENFANT - 5€  
gratuit pour les moins de 14 ans \*RSA et étudiants